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O tema causou polêmica no CNJ, sendo discutido por três sessões até se chegar a um resultado. 
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Dupla presa em Pinto Bandeira 
com veículo furtado

Mãe e filha, identificadas como Juceli de Oliveira, de 38 anos, e Flávia de Oliveira Baltazzen, de 22 anos, foram assassi-
nadas a tiros na terça-feira (26) a tarde. Delegacia Especializada em Atendimento a Mulher(DEAM) trabalha com hipótese 
de crime passional. Página 11
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O Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ) decidiu na terça-
-feira (26) impedir, por 8 votos 
a 6, que os cartórios de todo o 
país lavrem qualquer tipo de do-
cumento que declare a união es-
tável entre mais de duas pessoas, 
relação conhecida como polia-
mor. Prevaleceu o entendimento 
do relator do caso, o conselheiro 
João Otávio de Noronha, tam-
bém ministro do Superior Tri-
bunal de Justiça (STJ) e atual 
Corregedor Nacional de Justiça. 
Para ele, o sistema legal brasi-
leiro, incluindo a Constituição, 
não permite a união estável en-
tre mais de duas pessoas, motivo 
pelo qual os tabelionatos não po-
dem lavrar escritura que declare 
esse tipo de relação.

“Não é falso moralismo, não 
é nada. Se as pessoas querem 
viver uma relação de poliamor, 
que vivam, é outra coisa. Mas a 
escritura pública está aqui para 
declarar a vontade jurídica das 
partes. Se a vontade é jurídica, 
[a união estável poliafetiva] re-
puta a vontade ilícita, a vontade 
não permitida pela lei”, argu-
mentou Noronha.

CNJ proíbe cartórios de registrar união estável poliafetiva
O tema causou polêmica 

no CNJ, sendo discutido por 
três sessões até se chegar a um 
resultado. Votaram junto com 
Noronha os conselheiros Márcio 
Schiefler, Maria Iracema Mar-
tins do Vale, Fernando Mattos, 
Valtércio Ronaldo de Oliveira, 
Valdetário Monteiro, André 
Luiz Godinho e Valdetário An-
drade Monteiro.

Em sessão anterior, o con-
selheiro Aloysio Corrêa da Vei-
ga, que é ministro do Tribunal 
Superior do Trabalho (TST), 
divergiu. Ele votou no sentido 
de que os cartórios fossem per-
mitidos a lavrar escritura ao me-
nos declaratória da vontade dos 
integrantes da união poliafetiva, 
mesmo que o documento não 
tivesse nenhum efeito jurídico 
para fins de herança ou de direi-
tos previdenciário, por exemplo.

“Ainda que não seja possí-
vel reconhecer união poliafetiva 
como união estável nem equipa-
rá-la à família, não se pode ne-
gar direito à escritura pública”, 
disse Corrêa em seu voto. Ele foi 
acompanhado pelos conselheiros 
Daldice Almeida, Arnaldo Hos-

sepian, Henrique de Almeida 
Ávila e pela presidente do CNJ, 
ministra Cármen Lúcia. O con-

selheiro Luciano Frota foi além. 
Para ele, o CNJ deveria permitir 
aos cartórios que emitam escri-

turas dando à união poliafetiva 
os mesmos direitos da união es-
tável entre duas pessoas, o que 
no Brasil equivale ao casamento.

Discussão
A discussão sobre o chama-

do poliamor chegou ao CNJ por 
meio de um pedido de provi-
dência feito pela Associação de 
Direito de Família e das Suces-
sões (ADFAS) à Corregedoria 
Nacional de Justiça, vinculada 
ao órgão. No pedido para que 
seja determinado que as cor-
regedorias estaduais proibis-
sem a lavratura, foram citados 
dois casos de formalização de 
união entre três pessoas, sen-
do um em Tupã (SP), em 2012, 
e outro em São Vicente (SP), 
em 2016. Também houve re-
conhecimento de união entre 
um “trisal” no Rio de Janeiro, 
em 2015. Tais escrituras ago-
ra perderam a validade. Para 
a associação, a Constituição e 
as regras infraconstitucionais 
sobre a família estabelecem a 
monogamia como condição ne-
cessária para o reconhecimento 
da união estável.Escrituras de união entre três pessoas perderam validade no Brasil
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A administração do Hotel 
Vinocap, sob responsabilidade 
do casal proprietário Carmen 
Dall’Onder Vasseur e Irajá Val-
duga Vasseur, brinda os 50 anos 
de história do estabelecimento. 
Para comemorar as bodas de 
ouro do Vinocap, foram prepa-
radas diversas festividades. A 
primeira delas aconteceu no dia 
14 de junho, especialmente para 
a equipe formada por mais de 40 
profissionais (que trabalham sob 
a coordenação da gerente Soraia 
Lima da Veiga). Na ocasião, hou-
ve homenagem aos funcionários 
mais antigos e entrega de pre-
sentes, seguido de um coquetel.

Já no dia 23 de junho, Car-
men e Irajá receberam amigos, 
fornecedores, imprensa e auto-
ridades, para descerrar a placa 
em homenagem aos fundado-
res Rodolpho Elia Dall’Onder 
e Olga Grazziotin Dall”Onder. 
Na sequência, os convidados fo-
ram recebido em um coquetel, 
regado com vinhos e espuman-
tes de Bento Gonçalves, além da 
boa música do pianista Rodrigo 
Soltton.

O casal direciona agora seu 
olhar para o futuro, já pensan-
do em novos desafios. Em se-
tembro, no dia 23, domingo, 
às 18h, na sede da ABCTG, a 
festividade será com o grupo de 
música gaúcha Os Monarcas, 
comandados pelo acordeonista 

O sorteio do prêmio de 
R$2 mil do supermercado 
Caitá aconteceu na tarde de 
terça-feira (26) e premiou a 
sortuda Darli Nicola, mora-
dora do São Roque. De acordo 
com o gerente do estabeleci-
mento, Evandro Bombana, fo-
ram cerca de dois mil cupons 
participantes. A promoção, 

Festividades marcam os 50 anos 
do Hotel Vinocap

e cantor Gildinho. O grupo fará 
um show aberto à comunidade, 
tendo como ingresso a doação de 
um quilo de alimento não pere-
cível. Os alimentos arrecadados 
serão destinados a instituições 
de Bento Gonçalves. 

Essas ações são possíveis 
graças aos investimentos cons-
tantes na oferta de serviços e 
novas experiências aos hóspedes 
do Vinocap, que ao longo de 50 
anos mantém-se em constante 
evolução. 

Hotel Vinocap está sob responsabilidade do casal proprietário Carmen 
Dall’Onder Vasseur e Irajá Valduga Vasseur

Caitá sorteia prêmio de R$2 mil
inicialmente, premiaria quem 
encontrasse uma nota de 
R$2,00 com uma numeração 
determinada, que foi coloca-
da em circulação no comércio 
de Bento Gonçalves. Como a 
nota não foi localizada, o valor 
foi sorteado entre clientes que 
compareceram ao local e pre-
encheram cupons. 

 Darli Nicola foi a sortuda que ganhou R$2 mil do Caitá

Evandro Bombana, gerente do supermercado, sorteou cupom vencedor

A Cooperativa Vinícola 
Aurora reforça o 7º princí-
pio do Cooperativismo - de 
interesse pela comunidade 
- e convida seus colaborado-
res e produtores associados 
para participarem de duas 
campanhas. São ações de co-
operação, dedicadas a duas 
instituições adotadas pela 
Aurora, que inscrevem a coo-
perativa na grande mobiliza-
ção nacional conhecida como 
Dia de Cooperar, ou Dia C, 
este ano celebrado em 30 de 
junho.

Cooperativa Vinícola Aurora mobiliza seus colaboradores e associados para ações pela comunidade
Campanhas de arrecadação para as duas entidades adotadas, em Bento Gonçalves, integram a mobilização nacional do Dia de Cooperar, o Dia C

Uma das ações da Au-
rora (de 4 de junho a 31 de 
julho) consiste em arreca-
dar, para o Lar do Ancião de 
Bento Gonçalves, alimentos, 
produtos de higiene pessoal 
e de limpeza. A outra ação, 
continuada, é voltada à Liga 
de Combate ao Câncer e cha-
ma-se Tampinha Legal, que 
promove o recolhimento de 
tampinhas de garrafas plás-
ticas, de limpeza e de ali-
mentos. Quem quiser fazer 
sua doação, basta levá-la à 
Vinícola Aurora. O valor da 

venda das tampinhas arreca-
dadas durante todo o projeto 
será revertido em auxílio às 
pessoas com câncer. 

O Dia C nasceu em 2009 
como um projeto inovador, 
com o objetivo de desenvolver 
ações voluntárias de respon-
sabilidade social, colocando 
em prática os valores e prin-
cípios cooperativistas. Desde 
2015, ganhou mobilização 
em todos os estados do país. 
No ano passado, 1.081 muni-
cípios participaram das ações 
sociais.
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Na última semana, a Biblio-
teca Pública Castro Alves reno-
vou os livros do Balaio da Saúde 
Literária. Os 22 locais de distri-
buição do município receberam 
kits com 40 livros de leitura rá-
pida, desde gibis até romances, 
passando por artigos, crônicas, 
contos, entre outros. Os locais 
que receberam os exemplares 
foram: ESF Aparecida, ESF 
Barracão, Centro de Referência 
Materno Infantil, ESF CAIC/ 
Zatt, Centro de Atendimento 
Psicossocial – Álcool e Drogas 
(CAPS – AD), Centro de Aten-
ção Integral à Saúde da Mulher 
(CAISMI), Conselho Tutelar, 
ESF Conceição, Centro de Re-
ferência Especializado de As-
sistência Social (CREA), ESF 

Duas escolas confirmaram a 
celebração da tradicional festa 
junina para o dia 7 de julho (sá-
bado). Na Escola Municipal de 
Ensino Fundamental Princesa 
Isabel (R. Carlos Dreher Neto, 
543, Vila Nova), a festa “julina” 
iniciará às 13h30, aberta para 
toda a comunidade. Haverá apre-
sentações, comes e bebes e brin-
cadeiras. 

O arraial está marcado tam-
bém na Escola Municipal de En-
sino Médio Alfredo Aveline (R. 
Fiorelo Bertuol, 1053,Borgo). A 
festa acontecerá no pátio da ins-
tituição de ensino, das 13 às 18 
horas, com comida típica e atra-
ções. Na oportunidade, os alunos 

Estudantes que contra-
taram o Fundo de Financia-
mento Estudantil (Fies) e não 
estão conseguindo pagar o fi-
nanciamento em dia, poderão 
renegociar as dívidas a partir 
do segundo semestre deste ano. 
Segundo o Ministério da Edu-
cação (MEC), 453 mil estudan-
tes estão inadimplentes. Juntos, 
eles devem R$ 10 bilhões.

O Fies concede financia-
mento a estudantes em cursos 
superiores não gratuitos, com 
avaliação positiva nos processos 
conduzidos pelo MEC. Atual-
mente, 2,7 milhões de estudan-
tes são beneficiados. As regras 
para a renegociação ainda serão 
definidas pelo Comitê Gestor do 
Fies. A previsão é que isso seja 
feita em agosto. Os estudantes 
poderão então procurar a Caixa 
Econômica Federal e normali-
zar a situação com o Fies.

O MEC informou que, no 

Balaios com distribuição de 
livros são renovados

Eucaliptos, ESF Licorsul, UBS 
Maria Goretti, ESF Municipal, 
ESF Progresso II, ESF Ouro 
Verde, UBS Santa Helena, UBS 
Tuiuty, PA São Roque, UBS ao 
lado do PA – Zona Norte, Cen-
tro de Convivência do Idoso, 
ESF Santa Marta, Serviço de 
Atendimento Especializado e 
Centro de Testagem e Aconse-
lhamento (SAE/CTA).

O projeto “Balaio da Saúde 
Literária”, instituído em 2010, 
tem como objetivo criar um 
dispositivo de acesso ao livro, e 
despertar o gosto e o hábito pela 
leitura na população que fre-
qüenta os serviços primários de 
saúde como as Unidades Bási-
cas de Saúde (UBS), Estratégia 
Saúde da Família, entre outros.

 22 locais no município receberam kits com 40 livros de leitura rápida, 
como gibis, romances, artigos, crônicas, contos, entre outros

Escolas promovem festas 
juninas na próxima semana

 

SÁBADO - 7 DE JULHO

Festa “Julina” na Esco-
la Princesa Isabel

Onde: Rua Carlos 
Dreher Neto, 543, Vila 
Nova

Horário: A partir das 
13h30

 
Tradicional Festa Juni-

na do Alfredo Aveline
Onde: Rua Fiorelo Ber-

tuol, 1053, Borgo
Horário: 13h às 18h

apresentarão danças produzidas 
alusivas ao folclore nacional. 

Inadimplentes com o Fies poderão renegociar 
dívida no segundo semestre

momento, 826 mil estudantes 
estão em situação de amortiza-
ção e ainda começarão a quitar 
o empréstimo, respeitados os 
prazos definidos para o início 
do pagamento.

Dívidas
Em maio, o MEC publicou 

as regras para a renegociação 
das dívidas dos estudantes be-
neficiados pelo Fies junto às 
instituições de ensino. As re-
gras valem para aqueles que 
não tem financiamento de 100% 
e atrasaram o pagamento da 
parte da mensalidade devida às 
instituições de ensino nas quais 
estão matriculados. Essa dívida 
poderá ser parcelada em até 18 
meses.

Inadimplência
A alta taxa da inadimplên-

cia foi um dos motivos que fez 

com que o governo revisse as 
regras do Fies. Em 2014, mais 
de 700 mil contratos foram 
firmados. Esse número caiu. A 
previsão para este ano é de 100 
mil contratos no chamado Fies 
público, bancado pelo governo. 
Para tornar o programa mais 
sustentável, segundo o governo, 
a intenção agora é que o setor 
privado complemente a oferta 
com 210 mil vagas financiadas 
com recursos de fundos consti-
tucionais regionais e do Banco 
Nacional de Desenvolvimento 
Econômico e Social (BNDES). 
Nessas modalidades, o risco de 
crédito é assumido pelos ban-
cos.

Segundo o último balanço, 
pouco mais de um terço das va-
gas ofertadas pelo Fies público 
foram preenchidas no primeiro 
semestre enquanto foram ocu-
padas menos de 1 mil vagas do 
Fies privado.

Alunos do curso de medici-
na da Universidade de Caxias do 
Sul (UCS) se manifestaram con-
tra o aumento de mais de 100% 
na mensalidade para quem es-
tiver no chamado internato (os 
últimos dois anos de curso). A 
mensalidade passaria de R$ 
4200 para R$ 11, 7 mil para os 
alunos dos últimos anos. A líder 
do movimento e estudante do 8º 
semestre, Roberta França, disse 
que a instituição havia sugerido 
baixar o valor da mensalidade 
para R$ 10 mil, além do parce-
lamento em 36 vezes, mas que os 
alunos não teriam aceitado.

“Os alunos não gostaram da 
proposta, é um valor que extra-
pola o limite de crédito do Fies e 
70% da turma tem esse financia-
mento. Mesmo quem tem 100% 
de financiamento será obriga-
do a desembolsar R$ 1500 por 
mês”, diz. Ainda de acordo com 
a estudante, as turmas têm 50 
alunos, o que, segundo ela, sig-
nifica que a cada semestre, 50 
alunos serão afetados. Direta-
mente serão 300 estudantes afe-
tados. “Tem muitos alunos que 
vão ter que trancar o curso em 
virtude destes valores”, salienta.

A mãe de uma estudante de 
medicina que não quis se iden-
tificar mostra descontentamen-
to com a indicação de aumen-
to no valor do curso. “Eu acho 
extremamente abusivo o valor, 
incompatível com o valor das 
outras universidades. Além dis-

Universidade aumenta 178% mensalidade 
do curso de medicina no final do curso
Instituição sugeriu aos alunos baixar o valor para R$ 10 mil, além de parcelamento de 
36 vezes

so, o valor estipulado é quase o 
triplo do valor pago atualmente 
no internato. Eu espero que isso 
se resolva, pois é um absurdo”, 
desabafa.

No último dia 14, os alunos 
do curso fizeram um protesto 
contra o aumento da mensali-
dade. O ato iniciou em frente ao 
ambulatório central, passando 
pela reitoria (bloco A) e depois 
foi até o chafariz no Centro Cí-
vico, onde houve o encerramento 
do protesto.

Confira a nota 
da universidade
A Universidade de Caxias do 

Sul vem, em face das manifesta-
ções e pleitos dos acadêmicos do 
curso de Medicina, esclarecer:

Os valores das mensalidades 
do curso de Medicina, estabele-
cidas pela Instituição, estão, ri-
gorosamente, de acordo com as 
normas legais e com os contratos 
celebrados com os acadêmicos.

Parte do pleito dos acadêmi-
cos, ingressantes entre 2014 e 
2016, diz respeito à concentra-
ção dos custos das mensalidades 
entre os semestres 9º e 11º, no 
denominado internato (estágios) 
do curso de Medicina.

Ciente das dificuldades en-
frentadas pelos alunos, a Ins-
tituição já tomou medidas para 
solucionar as questões. Assim, 
todos os acadêmicos do curso de 
Medicina que ingressaram na 

Universidade a partir de 2017 
não terão mais essa concentra-
ção de custos durante o período 
do internato (estágios), uma vez 
que estes foram diluídos ao lon-
go dos demais semestres.

Em atenção aos pleitos e 
sensibilizada com a situação dos 
acadêmicos que ingressaram 
na Universidade entre 2014 e 
2016, a Instituição, após nego-
ciação com representantes do 
curso de Medicina, apresentou 
proposta formal para solução 
das questões identificadas.

Embora com sacrifícios eco-
nômico e financeiro por parte da 
Instituição, as propostas feitas 
abrangem percentual de des-
conto sobre as mensalidades e, 
também, compromissos com a 
realização de melhorias da in-
fraestrutura, conforme as soli-
citações dos acadêmicos. Essas 
propostas continuam sendo dis-
cutidas com os representantes 
do curso de Medicina.

Neste contexto, a Univer-
sidade de Caxias do Sul, num 
momento difícil da vida social 
e econômica do país, demonstra 
seu compromisso com o diálogo 
contínuo e construtivo, com-
partilhando da preocupação dos 
seus acadêmicos.

A Universidade de Caxias 
do Sul reitera seu compromisso 
com o ensino de qualidade e os 
valores comunitários que são sua 
razão de existir.
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O atual quadro político-e-
conômico do país suscita uma 
série de debates – e várias ideias 
promissoras advêm dessa situa-
ção a fim de livrar o país da ins-
tabilidade. Essa sensibilização 
por mudanças carrega consigo 
um conceito que ganhou o nome 
de Engajamento Cívico – tema 
que a presidente da Federação 
de Entidades Empresariais do 
Rio Grande do Sul (Federa-
sul), Simone Leite, explora no 
Centro da Indústria, Comércio 
e Serviços de Bento Gonçalves 
(CIC-BG), durante palestra-al-
moço dia 16 de julho (segunda-
-feira).

No encontro, Simone apon-

Presidente da Federasul palestra no 
CIC de Bento Gonçalves
Engajamento Cívico será o tema da conversa de Simone Leite no próximo dia 16

tará que é preciso maior envol-
vimento do empresariado com 
as questões que definem os ru-
mos do país. Ela defende o pro-
tagonismo da classe produtiva, 
grande condutora do Brasil com 
os empregos e os impostos ge-
rados, para mobilizar a classe a 
fim de não terceirizar responsa-
bilidades. “A Federasul acredita 
que o desenvolvimento econô-
mico precede o social. Por isso, é 
nosso dever, enquanto empresá-
rios, incentivar o debate público 
e lutar por um ambiente menos 
hostil ao empreendedor”, diz.

Simone Leite foi eleita 
presidente da Federasul para 
a gestão 2016/2018 – sendo 

a primeira mulher a ocupar o 
cargo máximo da Federação 
de Entidades Empresariais do 
Rio Grande Sul. Ali já atuou na 
condição de vice-presidente de 
Integração, desde 2012, pro-
movendo o associativismo no 
Estado. A gestora participa do 
cotidiano de entidades de classe 
desde 2006, tendo presidido a 
Câmara da Indústria, Comércio 
e Serviços de Canoas (CICs), e 
sido secretária de Desenvolvi-
mento Econômico de Canoas 
entre 2009 a 2011. Natural de 
Estância Velha, formada em ad-
ministração de empresa, atua 
como diretora administrativo-
-financeiro do Grupo Urano, 
em Canoas, além de integrar 
diversos conselhos superiores 
de empresas. 

Os ingressos para a pales-
tra podem ser adquiridos no 
CIC-BG pelo valor de R$ 75,00 
para associados e de R$ 105,00 
para não sócios. Outras infor-
mações podem ser obtidas pelo 
fone 54. 2105.1999.

O Sindicato das Indústrias 
Metalúrgicas, Mecânicas e de 
Material Elétrico de Bento 
Gonçalves (SIMMME) realiza, 
no dia 5 de julho, a primeira 
edição da Palestra Jantar, uma 
promoção em parceria com o 
Instituto de Desenvolvimento 
da Empresa Familiar (IDEF). 
O encontro vai marcar a inau-
guração do salão de eventos 
da entidade e terá a palestra 
“Reinventar-se e Recome-
çar  - Vencendo os Desafios 
da Carreira e dos Negócios”, 
conduzida por Maria Beatriz 
Dal Pont, única sommelier de 
azeites do Rio Grande do Sul. 
O evento inicia às 19h, com re-
cepção e degustação de azeites 
de oliva.

Neta do fundador do Pas-
tifício Caxiense, Maria Bea-
triz abriu mão de uma sólida 
carreira na área da Educação 
para auxiliar o pai no negócio 
familiar, no final da década 
de 80. Depois de passar por 
dificuldades na empresa, su-

SIMMME inaugura salão de 
eventos com palestra jantar
Reinventar-se e recomeçar  - vencendo os desafios da carreira e dos negó-
cios será o tema da palestra  

perando problemas financei-
ros e emocionais, ela teve de 
reinventar-se. A paixão pela 
culinária e a experiência aca-
dêmica levaram Maria Beatriz 
a dirigir faculdades e cursos 
de gastronomia em São Paulo 
e no Rio de Janeiro, passando 
por uma especialização na Itá-
lia em azeites de oliva.

Nem todos os herdeiros de 
empresas familiares têm o seu 
propósito de vida alinhado aos 
negócios da família, “Esta fra-
se traz consigo a vivência da 
palestrante e nos faz refletir 
sobre a necessidade de prepa-
rarmos a sucessão familiar das 
nossas empresas, bem como de 
preparar nossos filhos para e 
negócios para uma constante 
reinvenção. Escolhemos um 
tema que também está alinha-
do com o novo momento do 
sindicato e da sua constante 
busca por novidades e amplia-
ção dos serviços aos seus asso-
ciados”, destaca o presidente 
do sindicato Juarez José Piva.
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Os pagamentos do Abono 
Salarial ano-base 2017 come-
çam em 26 de julho. O calendário 
foi definido na terça-feira (26) 
durante a reunião do Conselho 
Deliberativo do Fundo de Ampa-
ro ao Trabalhador (Codefat), na 
sede do Ministério do Trabalho, 
em Brasília. A estimativa é que 
sejam destinados R$ 18,1 bilhões 
a 23,5 milhões de trabalhadores a 
partir do próximo mês.

Quem nasceu de julho a de-
zembro, recebe o benefício ain-
da este ano. Já os nascidos entre 
janeiro e junho, terão o recurso 
disponível para saque em 2019. 
Em qualquer situação, o dinhei-
ro ficará à disposição do traba-
lhador até 28 de junho de 2019, 
prazo final para o recebimento. 
Os empregados da iniciativa pri-
vada, vinculados ao PIS, sacam o 
dinheiro na Caixa. Para os fun-
cionários públicos, associados 
ao Pasep, a referência é o Banco 
do Brasil. Quem for correntista 

Abono salarial de 2017 começa 
a ser pago em 26 de julho
Para ter direito ao Abono Salarial do PIS/Pasep é necessário ter 
trabalhado formalmente por pelo menos um mês em 2017 

desses bancos terão o benefício 
creditado em conta no período 
estabelecido no calendário.

Para ter direito ao Abono Sa-
larial do PIS/Pasep é necessário 
ter trabalhado formalmente por 
pelo menos um mês em 2017 com 
remuneração média de até dois 
salários mínimos. Além disso, o 
trabalhador já deveria estar ins-
crito no PIS/Pasep há pelo menos 
cinco anos e ter tido seus dados 
informados corretamente pelo 
empregador na Relação Anual de 
Informações Sociais (Rais).

A quantia que cada trabalha-
dor tem para receber é propor-
cional ao número de meses traba-
lhados formalmente em 2017. O 
valor do abono salarial será cal-
culado na proporção 1/12 do sa-
lário mínimo vigente na data do 
pagamento. Quem trabalhou du-
rante todo o ano receberá o valor 
cheio, do salário mínimo; quem 
trabalhou por apenas 30 dias re-
ceberá o valor mínimo.

O Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) começou a julgar na 
tarde de quinta-feira (28) ações 
protocoladas por diversos sin-
dicatos de trabalhadores contra 
alterações na Consolidação das 
Leis do Trabalho (CLT), feitas 
pela Lei 13.467/2017, a refor-
ma trabalhista. A primeira ação 
que será julgada trata do fim da 
contribuição sindical obrigató-
ria. Desde a aprovação da nova 
reforma, o desconto de um dia 
de trabalho por ano em favor do 
sindicato da categoria se tornou 
opcional. 

As federações sindicais ale-
gam que o fim do imposto sin-
dical obrigatório viola a Cons-
tituição, pois inviabiliza suas 
atividades por extinguir repen-
tinamente a fonte de 80% de 
suas receitas. Para os sindicatos, 
o imposto somente poderia ser 
extinto por meio da aprovação 
de uma lei complementar, e não 
uma lei ordinária, como foi apro-
vada a reforma.

STF decide sobre obrigatoriedade 
da contribuição sindical

PGR deu parecer 
favorável ao fim
A Procuradoria-Geral da 

República (PGR) enviou na ter-
ça-feira (26) ao STF parecer a 
favor do fim da contribuição sin-
dical obrigatória.

A PGR defendeu que a al-
teração promovida pela reforma 
trabalhista é constitucional.  “A 
supressão da compulsoriedade 
extinguiu a natureza tributária 
até então conferida pelo STF à 

contribuição sindical, ensejando 
a instituição de uma nova espé-
cie de contribuição que, embo-
ra com idêntico título, passou a 
constituir mera doação patrimo-
nial, que não obriga sequer os 
associados à entidade sindical. 
A ausência de manifestação de 
vontade, quanto ao recolhimen-
to, configura recusa tácita, em 
nada alterando a situação jurí-
dica do contribuinte”, argumen-
tou a procuradoria.

Pauta continuará em votação na manhã desta sexta-feira (28)
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Neste sábado, dia 30, será 
de decisão na Liga BG de 2018. 
Acontece os jogos de volta das 
quartas de final, os quais vão 
definir os semifinalistas do cam-
peonato. Os confrontos deci-
sivos serão realizados no 40 da 
Leopoldina e no campo em São 
Marcos. A maior vantagem é da 
equipe do Camaleão. .

No campo do 40, casa do 
Cruzeirinho, a equipe fará o 
jogo de fundo contra o Mônaco. 
No jogo de ida, a equipe do Cru-
zeirinho venceu por 3 a 2, agora 
joga por um empate, porém para 
o Mônaco apenas uma vitória 
simples leva a decisão para as 
penalidades máximas.

O primeiro jogo no campo 
será entre Camaleão e Atecuba-
nos, o qual tem a tarefa mais 
difícil. Depois de perder por 
três gols de diferença, a equipe 
precisa no mínimo devolver os 3 

O Bento Gonçalves Futsal foi 
superado pela Assoeva pelo pla-
car de 2 a 0, em confronto reali-
zado na noite de terça-feira, dia 
26, em Bento Gonçalves, pela 8ª 
rodada da Liga Gaúcha de Fut-
sal. Apesar da boa atuação den-
tro de quadra, o BGF não conse-
guiu levar a melhor dentro das 
quatro linhas.  

No primeiro tempo, o con-
fronto foi bastante disputado. 
A Assoeva teve maior posse de 
bola, mas encontrou dificuldades 
para quebrar a forte marcação 
do BGF. Entretanto, a equipe de 
Venâncio Aires logo chegou ao 
seu primeiro gol aos 3 minutos 
de partida, com Caio abrindo o 
marcador do confronto, 1 a 0. A 
equipe bento-gonçalvense teve 
boas oportunidades de gols para 
empatar, porém não conseguiu 
balançar as redes. Na etapa final, 
o BGF seguiu pressionando os 
adversários em busca da igual-
dade no placar. Apesar da insis-
tência e da pressão do ataque do 
BGF, as redes do visitante não 
balançaram. Faltando menos de 
um minuto, Éder fez o segundo 
da Assoeva, decretando a vitória 
para os visitantes. 

BGF sub-17 goleia a 
AAV e sobe na tabela
Se no profissional a BGF não 

está fazendo uma boa campanha, 
no juvenil os garotos estão mos-
trando qualidade. E equipe sub-

O bento-gonçalvense David 
Arruda Prates, atleta oriun-
do do projeto social da Physio 
Judô, sagrou-se campeão da 
categoria Sub-13 até 60 kg da 
Seletiva Gaúcha na Super Copa 
Venâncio Aires de Judô, reali-
zada no último dia 23, em Ve-
nâncio Aires. Com o 1º lugar, 
o atleta se classificou para o 
Campeonato Brasileiro Sub-13 
de Judô de 2018, que ocorre em 
setembro, em Campo Grande-
-MS. 

O bento-gonçalvense se 
destacou em sua categoria na 
Seletiva, vencendo seis grandes 
combates até conquistar o lugar 
mais alto do pódio da competi-

Sábado terá definição na Liga BG
Neste final d semana serão conhecidos os semifinalistas da com-
petição  

a 0 para levar a decisão para os 
pênaltis, por outro lado, o Ca-
maleão pode até perder por dois 
gols que fica com a vaga.

Já em São Marcos, os donos 
da casa, o Dopo Legafa, enfrenta 
o Eucaliptos no duelo de fundo. 
No jogo de ida, o placar ficou ze-
rado, portanto quem vencer leva 
a vaga. Em caso de novo empate, 
o confronto será decidido nas 
penalidades máximas.

As equipes do 8 da Gra-
ciema e São Cristóvão estão na 
mesma situação. Eles também 
vêm de empate em 0 a 0, e na re-
edição da final do ano passado, 
poderá ser mais um tira-teima. 
Quem vencer segue na compe-
tição, mas caso a igualdade per-
sistir, a vaga será decidida nos 
pênaltis.

Os confrontos de abertura 
iniciam às 13h30min, já os de 
fundo às 15h30min.

Jovem de Bento vai integrar a 
Seleção Gaúcha no Campeonato 
Brasileiro Sub-13 de Judô

ção estadual. Com a conquista, 
David vai integrar a catego-
ria Sub-13 Seleção Gaúcha de 
Judô no Campeonato Brasileiro 
da categoria, que será realizado 
nos dias 21 a 23 de setembro, 
na cidade de Campo Grande, no 
Mato Grosso do Sul. 

O atleta agora inicia a sua 
preparação para a competição 
nacional. Além de sua prepa-
ração dentro do tatame, David, 
que faz parte do projeto social 
promovido pela Physio Judô, 
também estará buscando apoio 
e patrocínio para arcar com as 
despesas da viagem para ter 
a oportunidade de disputar o 
Campeonato Brasileiro. 

David Arruda Prates vai integrar a categoria Sub-13 Seleção Gaúcha de 
Judô no Campeonato Brasileiro da categoria

BGF perde em casa para a Assoeva

17 superou a Associação Atléti-
ca Veranópolis (AAV) pelo amplo 
placar de 8 a 3, em confronto re-

alizado na noite de segunda-fei-
ra, dia 25, no Ginásio Municipal 
de Esportes.Com a segunda vi-
tória conquistada, o BGF sobe 
na tabela de classificação e volta 
à brigar por uma vaga à próxima 
fase da competição estadual. 

Em noite inspirada de Viti-
nho, autor de três gols, o BGF 
foi avassalador dentro de quadra. 
Na primeira etapa de partida, o 
jogo foi marcado pelo equilíbrio 
intenso entre as equipes, termi-
nando com placar de 3 a 2 a favor 
dos bento-gonçalvenses. Na eta-
pa final, o BGF dominou as ações 
da partida, abrindo uma expres-
siva vantagem no marcador, de-
cretando a vitória pelo placar de 
8 a 3, somando mais três pontos 
na competição.  

Com a vitória a equipe soma 
7 pontos ganhos, em sete jogos 
disputados, ocupando a 7ª colo-
cação do campeonato, encami-
nhando sua classificação à pró-
xima fase. Os comandados de 
Bernardo Marini voltam à qua-
dra na próxima segunda-feira, 
dia 02, em Caxias do Sul, contra 
o Bella Futsal.

 A equipe de Vaner Flores 
vai em busca da reabilitação na 
competição estadual neste sá-
bado, dia 30, quando enfrenta 
a equipe do Sobradinho fora de 
casa, em Sobradinho, em con-
fronto direto na briga contra o 
rebaixamento. 

Na etapa final, o BGF seguiu pressionando os adversários em busca da 
igualdade no placar

Apesar da boa atuação dentro de quadra, o BGF não conseguiu levar a 
melhor dentro das quatro linhas
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O Bento Snakes, uma das 
principais equipes do Futebol 
Americano do sul do país, já co-
nhece seus adversários da Liga 
Nacional de Futebol Americano 
(LNFA), competição equivalen-
te a segunda divisão nacional da 
modalidade. É a terceira vez que 
a equipe de Bento participa do 
campeonato, buscando chegar à 
elite do esporte nacional.  

A equipe bento-gonçalvense 
está na Conferência Nacional, no 
grupo 5 da Divisão Sul ao lado de 
dois gaúchos e um time parana-
ense. O Sankes compõe o grupo 
5 da Divisão Sul da Conferência 
Nacional, que conta com equipes 
do Sul e do Sudeste do país.

No seu grupo, a equipe co-
mandada pelo Head Coach Tia-
go Dallegrave terá pela frente o 
Santa Cruz Chacais, velho co-
nhecido da equipe, o Ijuí Drones, 
estreante na competição, e o Bla-
ck Sharks de Foz do Iguaçu-PR. 
Além das equipes do seu grupo, 
o Bento Snakes vai enfrentar na 
fase regular o Brown Spiders de 
Curitiba-PR, que foi rebaixado 
da Superliga no ano passado e 
que integra o grupo 6 da Divisão 
Sul. Avançam para os playoffs os 
dois primeiros colocados de cada 
chave. 

Além do Bento Snakes e dos 
outros dois clubes gaúchos em 
seu grupo, as equipes do Armada 
F.A. e do Porto Alegre Gorillas, 
ambos de Porto Alegre, também 
participarão da edição deste 
ano da LNFA. A equipe bento-
-gonçalvense já está em fase de 
preparação para a competição 
nacional, a qual inicia no dia 1º 

Bento Snakes conhece adversários da Liga Nacional de Futebol Americano
Equipe de Bento Gonçalves estreia na competição contra o Santa cruz Chacais no próximo dia 8

julho. O Bento Snakes estreia 
na competição no dia 8 de julho, 
contra o Santa Cruz Chacais, no 
Estádio dos Plátanos, em Santa 
Cruz do Sul. 

Confrontos do Bento 
Snakes na fase 
regular da LNFA
Santa Cruz Chacais x Bento 

Snakes - 08/07 - Santa Cruz do 
Sul

Ijuí Drones x Bento Snakes 
- 04 ou 05/08 - Ijuí

Bento Snakes x Black 
Sharks-PR - 25 ou 26/08 - Ben-
to Gonçalves 

Bento Snakes x Brown Spi-
ders-PR - 22 ou 23/09 - Bento 
Gonçalves

Snakes fez 
história em 2017
A jovem equipe de futebol 

americano de Bento Gonçalves 
já fez história no campeonato 
estadual e também nacional. 
Em 2017, segundo ano que a 
equipe disputou a LNF, de for-
ma inédita conquistou vaga para 
os playoffs da competição. Com 
uma grande atuação dentro de 
campo e com o apoio de seu tor-
cedor, a equipe bento-gonçal-
vense derrotou o Criciúma Mi-
ners pelo placar de 30 a 15, no 
Estádio da Montanha, conquis-
tando a vaga para os playoffs da 
competição nacional. 

Naquele jogo o Snakes mos-
trou força e competência para 
fazer história. No início, o Mi-
ners abriu o placar da parti-
da com touchdown de Vagner, 

com conversão de dois pontos. 
A equipe bento-gonçalvense 
respondeu rapidamente com 
touchdown de Salini, após bom 
passe do Quarterback (QB) 
Maurício Vaz, com extra point 
de Possebon, diminuindo o 
placar da partida. No segundo 
quarto, após insistência do ata-
que do Bento Snakes, a equipe 
virou o placar com Field Goal 
de Possebon. Os visitantes es-
boçaram uma reação no con-
fronto, porém a linha defensiva 
dos donos da casa impediu que 
o adversário se aproximasse da 
End Zone. Os gaúchos amplia-
ram o placar com mais um Field 
Goal de Possebon, terminando 
a primeira etapa com placar de 
16 a 8.

Na volta do intervalo, o 
Bento Snakes permaneceu sob o 
controle da partida, realizando 
uma efetiva atuação, principal-
mente defensiva. A equipe da 
casa voltou a ampliar o placar 
com touchdown do QB Mau-
rício Vaz, adentrando à defesa 
adversária para marcar mais um 
a favor dos bento-gonçalvenses. 
Possebon manteve o seu 100% 
de aproveitamento e anotou o 
extra point. No último quarto, 
o Miners anotou o seu segun-

do touchdown com o QB Smi-
th, com extra point convertido, 
porém o Bento Snakes voltou a 
aumentar a vantagem no placar, 
desta vez com touchdown de Ja-
ílson, em corrida de aproxima-
damente 25 jardas, utilizando 
de sua velocidade para passar 
pela defesa adversária e ampliar 

o marcador. Possebon manteve 
o bom aproveitamento e anotou 
mais um extrapoint, dando nú-
meros finais à partida, 30 a 15. 

O Bento Snakes Terminou 
a fase regular na vice-liderança 
do grupo F da Conferência Sul, 
com três vitórias e apenas uma 
derrota.

O Snakes estreia contra o Santa Cruz ChacaisO primeiro jogo acontece no próximo dia 8

A equipe bento-gonçalvense está na Conferência Nacional, no grupo 5 da Divisão Sul ao lado de dois gaúchos e 
um time paranaense
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Polícia

Um jovem foi preso por trá-
fico de drogas na tarde de se-
gunda-feira (25), na Rua Ari da 
Silva, no bairro Eucaliptos. O 
Pelotão de Operações Especiais 
(POE), em operações contra o 
tráfico de drogas no bairro Eu-
caliptos, localizou um individuo 
em atitude suspeita próximo a 
uma garrafa de plástico, que 
estava em um terreno abando-
nado. Após a abordagem e re-
vista pessoal foi localizado na 
garrafa 60 pedras de crack, 3 
buchas de cocaína, 7 porções 
de maconha e R$ 99,00. Diante 
dos fatos o jovem, identificado 
como E.C.C, de 23 anos, sem 
antecedentes, foi conduzido à 
Delegacia de Polícia de Pronto 
Atendimento (DPPA) para re-
gistro.

Um caso inusitado acon-
teceu na terça-feira (26). Um 
jovem, de 26 anos, que havia 
furtado um aparelho de ce-
lular, acabou preso depois de 
anunciar a venda do eletrônico 
no Facebook. De acordo com 
o boletim de ocorrência, a ví-
tima denunciou à polícia que 
o aparelho Smartphone estava 
postado para venda no grupo 
Desapega BG. A vítima se fez 
passar por alguém interessado 
na compra e solicitou ao su-
posto vendedor o número do 

Jovem anuncia venda de celular 
pelo Facebook e acaba preso

código de IMEI do celular, que 
identifica o aparelho. Com isso, 
foi confirmado que o aparelho 
era o roubado. 

A vítima então marcou de 
buscar o aparelho em frente ao 
Shopping Bento, na Rua Ma-
rechal Deodoro. O acusado foi 
identificado como R.R, de 26 
anos, que foi preso no momen-
to que entregaria o celular. Ele 
não pagou a fiança, estipula-
da em R$2 mil e acabou sendo 
detido no Presídio Estadual de 
Bento Gonçalves.

Jovem preso por tráfico no Eucaliptos

O 3º Batalhão de Policia-
mento de Áreas Turísticas (3º 
Bpat), responsável pelo policia-
mento de 25 municípios da Ser-
ra Gaúcha, com sede em Bento 
Gonçalves, registrou em 2018 
um aumento na apreensão de 
drogas em comparação ao mes-
mo período de 2017, segundo 
dados divulgados na terça-feira 
(26).

Até o início dessa semana, 
já haviam sido apreendidos 17,5 
quilos de droga, entre cocaína, 
crack e maconha. O número re-
presenta uma quantidade quase 
10 vezes maior do que a droga 
apreendida no primeiro semes-
tre de 2017, que foi de 1,8 kg. 

Um acidente na BR-101, 
entre Osório e Maquiné, envol-
vendo oito veículos, deixou três 
pessoas mortas e outras quatro 
feridas na noite de terça-feira 
(26). Uma das vítimas fatais é 
uma criança de Bento Gonçal-
ves.

Segundo a Polícia Rodoviá-

Uma farmácia localizada na 
Rua Saldanha Marinho, no cen-
tro, foi alvo de furto e arromba-
mento na madrugada de quin-
ta-feira (28). O fato aconteceu 
por volta das 2h40 e o gerente 
do estabelecimento foi comuni-

Farmácia é alvo de furto e arrombamento
cado por telefone sobre o cri-
me. A porta principal do local 
foi arrombada. Foram furtados 
frascos de desodorante. As câ-
meras de monitoramento serão 
analisadas pela investigação 
policial.

Um caso de roubo a veículo 
foi registrado na Delegacia de 
Polícia de Pronto Atendimento 
(DPPA). Segundo a ocorrência, 
o crime aconteceu às 23h30 de 
quarta-feira (28), na Rua Teu-
tônia Vilela, no bairro Cohab. A 
vítima, um homem que conduzia 
um veículo Fiat Uno preto, esta-

Dupla assalta homem e rouba 
veículo no Cohab

va abrindo a garagem de sua re-
sidência quando dois indivíduos 
o abordaram. Um deles estava 
armado. Eles entraram no auto-
móvel e ordenaram que a vítima 
saísse do automóvel. O homem 
caminhou e escutou dois tiros. 
Foram roubados documentos, 
CNH e R$600.

Um homem foi detido na 
noite de quarta-feira (27) na 
Rua Roberto Prezzi, em Santa 
Tereza. De acordo com a Bri-
gada Militar, durante barreira 
policial e fiscalização no muni-
cípio, foi abordado um veículo 
VW Fox, com três ocupantes e 
durante busca foi encontrada 

Homem detido com espingarda 
sem numeração em Santa Tereza

uma espingarda calibre 36 sem 
numeração. Diante dos fatos o 
proprietário da arma foi con-
duzido à Delegacia de Polícia 
de Pronto Atendimento (DPPA) 
para registro. Foram apreendi-
dos 9 cartuchos intactos, 13 de-
flagrados e 1 espingarda calibre 
36.

Foram apreendidos 9 cartuchos intactos, 13 deflagrados e 1 espingarda 
calibre 36

Família de Bento Gonçalves se envolve em 
acidente na BR-101, no litoral-norte

ria Federal (PRF), uma carreta 
que trafegava sentido Osório-
-Torres saiu da pista, invadiu 
num canteiro central e lançou 
detritos contra a pista contrá-
ria, atingindo um veículo Fiat 
Strada, que atravessou o cantei-
ro e parou na faixa da esquerda.

O motorista de um Ford Ka 

e dois frentistas foram prestar 
socorro. Um veículo Renault 
Captur, um táxi e um furgão 
também pararam na rodovia. O 
condutor de uma carreta não 
conseguiu parar e atingiu o fur-
gão, empurrando-o contra uma 
terceira carreta, que bateu em 
um táxi. O táxi colidiu com a 
Captur, a Strada e os pedestres 
que prestavam socorro.

Um homem que estava na 
carona de um Fiat Strada foi 
atingido pelos detritos e foi so-
corrido, mas acabou morrendo 
no hospital. O condutor de um 
veículo Ford Ka, identificado 
como Adairlan Pablo de Mar-
ch, morreu no local. O pequeno 
Pedro Zanovello, de cinco anos, 
que estava no furgão com os 
pais, Tiago Zanovello e Daiane 
Pitol Zanovello, chegou a ser 
socorrido, mas não resistiu aos 
ferimentos e morreu na madru-
gada desta quinta-feira (27) no 
Hospital em Canoas. Os pais se-
guem internados.Família estava residindo no litoral

Apreensão de drogas cresce em 2018
A maconha é a droga que foi 

mais apreendida em ambos os 
anos. Até o dia 26 de junho de 
2017, haviam sido apreendidos 
1,2 kg da droga número que sal-
tou para 17,5 kg neste ano. Por 
outro lado, o crack, que no ano 
passado havia ficado na tercei-
ra posição, com 148 g da droga 
apreendida, neste ano passou 
para a segunda, com 3,4 kg da 
droga apreendida. Por fim, entre 
janeiro e junho de 2017 foram 
apreendidos 452 g de cocaína e 
neste ano já 1,1 kg.

De acordo com a BM, as 
apreensões são reflexo de ações 
diárias no combate ao tráfico e 
uso de drogas. “E não é só no 

âmbito das ações repressivas 
que os policiais militares atuam, 
mas também no sentido preven-
tivo, através de projetos como o 
Programa Educacional de Re-
sistência às Drogas e à Violência 
(PROERD)”, diz a nota. 

 

       2017          2018

Maconha    1,2 kg         13 kg

Crack         148 g          3,4 kg

Cocaína      452 g         1,1 kg

APREENSÃO DE 
DROGAS DE JANEIRO 
A JUNHO NO 3° BPAT

O cemitério da Linha Pas-
so Velho, em Tuiuty, foi alvo de 
vândalos na tarde de quarta-
-feira (27). Segundo a ocorrên-
cia, registrada na Delegacia de 

Vândalos danificam e furtam 
cemitério da Linha Passo Velho

Polícia de Pronto Atendimento 
(DPPA), letras de metal, fotos e 
molduras foram furtadas do lo-
cal. Além disso, vasos de flores 
foram quebrados.
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Um duplo homicídio foi 
registrado na tarde de terça-
-feira (26), na Rua São Paulo, 
no bairro Borgo. O autor do 
crime, que havia participado de 
um roubo horas antes, foi pre-
so pela polícia. De acordo com 
a Brigada Militar, por volta de 
16h45, o autor, identificado 
como Alisson Klaus de Olivei-
ra, de 21 anos, tripulava uma 
motocicleta de cor preta.

As vítimas, mãe e filha, 
eram Juceli de Oliveira, de 38 
anos, e Flávia de Oliveira Bal-
tazzen, de 22 anos, que foram 
mortas por disparo de arma 
de fogo. O óbito foi constata-
do pela equipe do Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgên-
cia (SAMU). Imediatamente as 
patrulhas iniciaram as buscas 
pelo suspeito.

No bairro Progresso, os 
policias visualizaram uma mo-
tocicleta com as características 
informadas, que desobedeceu a 
ordem de parada. Ele foi perse-
guido, abordado e preso na Rua 
Elizeu Grasselli. O jovem estava 
em posse de um revólver calibre 
.38 com numeração raspada, 

Mãe e filha mortas a tiros no Borgo

com cinco cartuchos deflagra-
dos e um intacto. 

O autor do homicídio possui 
antecedentes por porte ilegal de 
arma de fogo, jogos de azar e 
ameaça, e seria ex-companheiro 
de Flávia. A mãe de Flávia, Ju-
celi, estava em prisão domiciliar 
por tráfico de drogas.

Motocicleta roubada
A motocicleta de proprie-

dade do flagrado estava com a 
placa adulterada. Instantes an-
tes do duplo homicídio, dois in-
divíduos haviam roubado uma 
motocicleta de uma jovem que 
estava na DPPA registrando o 
roubo. Quando a BM chegou 
com o acusado para a apresen-
tação naquele plantão, ele foi 
reconhecido pela vítima como 
um dos autores do roubo de sua 
moto.

A Delegacia Especializa-
da de Atendimento à Mulher 
(Deam) trabalha com a hipótese 
de feminicídio no duplo assassi-
nato de mãe e filha, registrado na 
terça-feira (26). O último caso 
do gênero aconteceu no muni-
cípio há cinco anos, em julho de 
2013, segundo a Coordenadoria 
da Mulher e o Centro Revivi.

O feminicídio, de acordo 
com o Código Penal, é praticado 
contra a mulher por razões da 
condição do sexo feminino, in-
clusive quando o crime envolve 
violência doméstica e familiar e/
ou menosprezo ou discriminação 
à condição de mulher.

Combate à violência
Em Bento Gonçalves, a vio-

lência contra a mulher é comba-
tida de forma incisiva por poli-
ciais da Deam. De acordo com 
a delegada (que há três anos 
atua no órgão) Deise Brancher, 
em 2017 houve o registro de 
1366 boletins de ocorrências na 
Deam, com apenas 10 registros 
a menos, quando comparado a 
2016, que teve 1379 ocorrên-
cias.       

Rio Grande do Sul
O Tribunal de Justiça do 

Rio Grande do Sul foi o que teve 
o maior número de sentenças da 
Lei da Maria da Penha em 2017 
no Brasil, de acordo com um re-
latório divulgado pelo Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ) na 
última semana. O Rio Grande 
do Sul foi ainda o campeão em 
quesito de processos baixados e 
menor taxa de congestionamen-
to, além de ter sido o estado que 
expediu o maior número de me-
didas protetivas e possui o maior 
número de casos de execução 
penal.

Medidas protetivas
No ano passado, foram expe-

didas 38.664 medidas de urgên-
cia no Estado, seguido pelo Tri-
bunal de Justiça de Minas Gerais 
(27.030) e Tribunal de Justiça 
do Rio de Janeiro (25.358). 

Bento pode ter primeiro caso de 
feminicídio em cinco anos

Casos novos 
e processos baixados
Em 2017, ingressaram no 

país 452.988 casos novos cri-
minais em violência doméstica 
contra a mulher, um percentu-
al 12% maior que em 2016. O 
Rio Grande do Sul foi segundo 
estado com maior volume de ca-
sos (66.355), um pouco atrás do 
primeiro colocado, São Paulo 
(67.541).

Em 2017, foram baixados 
no Brasil 540.156 processos. 
Desses, o que baixou o maior 
número foi o TJRS: 111.752. 
Após, vem o TJRJ, com 69.675 
e TJMG (62.321).

Sentenças
O TJRS também aparece em 

primeiro lugar: 114.010, segui-
do pelos tribunais dos RJ, MG e 
SP. 

Execução Penal
A fase da execução penal 

corresponde ao cumprimento 
da sentença. Os dados revelam 
o índice de cumprimento das 
decisões. O RS se destaca com o 
maior número de execuções ini-
ciadas entre os Tribunais que 
informaram o dado, com 2.654 
neste ano.

Para Juíza-Corregedora 
Gioconda Fianco Pitt, respon-
sável pela Coordenadoria Esta-
dual das Mulheres em Situação 
de Violência Doméstica, “as ví-
timas estão procurando mais o 
Poder Judiciário e se sentindo 
acolhidas. Com isso, levam a re-
clamação adiante”. Ela observa 
que não adianta fazer a recla-
mação e depois desistir: “Elas 
estão levando esses processos 
até o final e a gente está conse-
guindo, junto com as equipes de 
juízes e de servidores, atender 
a toda esta demanda. O impor-
tante é a vítima se manter firme 
e procurar ajuda. Temos uma 
equipe multidisciplinar para 
apoiá-la e também para atender 
os outros envolvidos nessas ope-
rações. 

Prioridade dos Tribunais de Júri é julgar os processos de feminicídio ou de 
tentativa de homicídio contra mulheres.
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CINEMA
Validade da programação: 28/06/2018 a 04/07/2018 
Sujeita a alterações sem aviso prévio.

Shopping Bento: 3055 2442
L’américa Shopping: 3454 1334
Salas tradicionais (2D): R$ 26,00 inteira e R$ 13,00 meia
Salas 3D : R$30,00 inteira e R$15,00 meia
Promoção: na terça-feira todos pagam meia entrada e no 
último sabado do mês valores únicos: R$ 20,00 inteira e 
R$ 10,00 meia

fonte: climatempo.com.br

TEMPO LOCAL
Hoje
29/06

Sáb
30/06

Dom
01/07

Seg
02/07

Chuva
índ. UV:  Moderado

Chuva
índ. UV:  Moderado

Sol com nuvens
índ. UV:  Moderado

Sol com nuvens
índ. UV: Moderado

↑ 21°C
↓ 14°C

↑ 20°C
↓ 13°C

↑ 15°C
↓ 13°C

↑ 24°C
↓ 14°C

L’américa Shopping

Jurassic World:
Reino Ameaçado
13:45h - Dublado 2D
18:30h - Dublado 2D
21:00h - Legendado 2D

Três anos após o fechamento 
do Jurassic Park, um vulcão 
prestes a entrar em erupção 
põe em risco a vida na ilha 
Nublar. No local não há mais 
qualquer presença humana, 
com os dinossauros vivendo 
livremente. Diante da situ-
ação, é preciso tomar uma 
decisão: deve-se retornar à 
ilha para salvar os animais 
ou abandoná-los para uma 
nova extinção? Decidida a 
resgatá-los, Claire (Bry-
ce Dallas Howard) convoca 
Owen (Chris Pratt) a retor-
nar à ilha com ela.

Deadpool 2
16:10h - Dublado 2D

Quando o super soldado 
Cable (Josh Brolin) chega 
em uma missão para as-
sassinar o jovem mutante 
Russel (Julian Dennison), o 
mercenário Deadpool (Ryan 
Reynolds) precisa aprender 
o que é ser herói de verda-
de para salvá-lo. Para isso, 
ele recruta seu velho ami-
go Colossus e forma o novo 
grupo X-Force, sempre com 
o apoio do fiel escudeiro Do-
pinder (Karan Soni).

Os Incriveis 2
13:45h - Dublado 2D
16:10h - Dublado 3D
18:30h - Dublado 3D
21:00h - Dublado 3D

Quando Helena Pêra é cha-
mada para voltar a lutar 
contra o crime como a su-
per-heroína Mulher-Elás-
tica, cabe ao seu marido, 
Roberto, a tarefa de cuidar 
das crianças, especialmente 
o bebê Zezé. O que ele não 

esperava era que o caçula 
da família também tivesse 
superpoderes, que surgem 
sem qualquer controle.

Shopping Bento

Os Incriveis 2
14:00h - Dublado 2D
16:20h - Dublado 3D
18:40h - Dublado 3D
21:00h - Dublado 3D

Jurassic World:
Reino Ameaçado
13:45h - Legendado 2D 
18:30h - Dublado 2D

Não Se Aceitam 
Devoluções
16:20h - Nacional 2D

Juca Valente (Leandro Has-
sum) é dono de um quios-
que no litoral de São Paulo 
e só quer saber de diversão. 
Eterno namorador, ele de-
testa grandes responsabi-
lidades e não pensa em ter 
nada sério com ninguém. 
Mas sua vida toma um rumo 
totalmente diferente quan-
do uma ex-namorada ame-
ricana larga um bebê com 
ele e desaparece. Juca então 
parte para os Estados Uni-
dos na intenção de devolver 
a criança, sem imaginar que 
começaria a gostar da ideia 
de ser pai.

Vingadores:
Guerra Infinita
21:00h - Dublado 2D

Thanos (Josh Brolin) enfim 
chega à Terra, disposto a 
reunir as Joias do Infinito. 
Para enfrentá-lo, os Vinga-
dores precisam unir forças 
com os Guardiões da Ga-
láxia, ao mesmo tempo em 
que lidam com desavenças 
entre alguns de seus inte-
grantes.


